

EKSPOS

Polres Tanjung Perak Amankan 6 Remaja Pada Patroli Paket Kalam Ramadhan

Achmad Sarjono - SURABAYA.EKSPOS.CO.ID

Mar 28, 2023 - 11:18



TANJUNGPRAK - Sebanyak 6 remaja terjaring saat jajaran Polres Pelabuhan Tanjung Perak melaksanakan giat Patroli Keamanan dan Ketertiban Bulan Suci Ramadhan (Paket Kalam Ramadhan), Ahad (26/3) dini hari.

Kapolres Tanjung Perak AKBP Herlina mengatakan, keenam remaja asal Asemrowo tersebut hendak perang sarung di Jalan Kalianak. Namun berhasil dicegah oleh anggota Polisi yang sedang berpatroli.

“Keenam adik-adik tersebut kita amankan dan dilakukan pembinaan. Selanjutnya kita lakukan pemanggilan orang tua masing-masing. Kepada orang tua, kita imbau agar senantiasa mengawasi anak-anaknya untuk tidak melakukan hal-hal yang negatif,” ucap AKBP Herlina.

Dalam pelaksanaan Paket Kalam Ramadan ini, AKBP Herlina turun langsung memimpin patroli. Tidak sendiri, dia didampingi Wakapolres Tanjung Perak Kompol Wahyu Norman Hidayat, para PJU dan anggota Polres Tanjung Perak.

AKBP Herlina menyampaikan, patroli yang dihelat mulai pukul 01.00-04.00 ini guna mengantisipasi kenakalan remaja dan kejahatan 3C (curas, curat, curanmor). Seperti misalnya, aksi main bola di jalan, tawuran antarremaja, dan kriminalitas jalanan.

Sementara itu Patroli Paket Kalam di Bulan Ramadhan ini lanjut AKBP Herlina berpola waktu yaitu Paket ngabuburit dengan pelaksanaan Patroli menjelang buka puasa. Sedangkan Paket buka puasa, patroli dilaksanakan hingga warga masyarakat melaksanakan Sholat Tarawih.

“Saat warga melaksanakan Sholat tarawih, personel berpatroli untuk memberikan jaminan keamanan dan kenyamanan umat Muslim yang sedang Tarawih,” jelas AKBP Herlina.

Untuk Paket Saur, petugas kembali melaksanakan patroli dini hari dengan sasaran titik rawan gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polres Pelabuhan Tanjung Perak.

Adapun rute yang dilalui oleh rombongan patroli yang diikuti 3 pilar ini menyebar di kawasan hukum Polres Tanjung Perak. Yakni, mulai dari Jl Perak Barat - Jl Gresik - Jln Demak - Jl Kalianak.

Kemudian rombongan patroli melanjutkan perjalanan menuju Pos Lintas Margomulyo dan putar balik kembali menuju arah Jl Kalianak - Jl Gresik - Jl Palembang lalu rombongan berhenti sejenak di Jl Rajawali melakukan pemantauan situasi.

Pukul 02.35, patroli berlanjut bmenuju Jl Kembang Jepun - Jl Kapasan - Jl Kenjeran - Jl Kedung Cowek - Jl Tambak Wedi, lalu melintasi u-turn bawah Jembatan Suramadu.

Usai isoma dan melaksanakan sahur, pukul 04.00 rombongan mulai bergerak meninggalkan Pos Lintas Suramadu kembali menuju Mako Polres Pelabuhan Tanjung Perak.

“Pelaksanaan kegiatan apel dan patroli Paket Kalam Ramadan menjelang sahur berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif,” pungkas Herlina. (*)